



VIAJE AL DESIERTO DEL SAHARA

970€
PERSONA

Marrakech - sahara - FEZ

10-15 oct



"Esto no es solo un viaje"

Es una increíble conexión profunda con la tierra y contigo mismo. Exploraremos la riqueza de la cultura local, compartiendo momentos únicos con las comunidades bereberes y desvelando tradiciones milenarias. A través de la lente de tu cámara, inmortalizarás la belleza efímera del desierto, pero también grabarás en tu corazón las emociones y aprendizajes de cada instante.

Desata tu potencial, captura la belleza que te rodea y vive una aventura que transformará tu perspectiva para siempre. El Sahara te espera para revelarte sus secretos y despertar la mejor versión de ti.

Imagina perderte en la inmensidad dorada, bajo un cielo estrellado que roba el aliento. Captura la esencia de paisajes ancestrales y rostros llenos de historia, mientras descubres tu propia fuerza interior en el silencio elocuente del Sahara.

Itinerario:

10 octubre: Llegada a Marrakech

11 octubre: Marrakech – Ait ben hadou – Dades

12 octubre: Dades – Garganta Todra – Merzouga

13 octubre: Merzouga

14 octubre Merzouga – Ifran – Fez

15 octubre: Vuelta de Fez

10 Octubre: Marrakech:

Desde el instante en que tus pies pisen la vibrante tierra marrakchí, la magia comenzará a envolverte. Prepárate para sucumbir a su embrujo, porque tu viaje inolvidable comienza aquí.

Te recibiremos con calidez en el aeropuerto, el umbral hacia un mundo de ensueño, para guiarte hasta el corazón palpitante de la medina. Allí, un acogedor riad familiar se erige como nuestro santuario, un remanso de paz donde nos reuniremos como un círculo de almas viajeras.

Aprovecharemos las primeras luces de esta aventura para celebrar un círculo sagrado de apertura, uniendo nuestros espíritus en el epicentro de una de las ciudades más magnéticas de Marruecos. Juntos, nos adentraremos en sus rincones llenos de encanto, desvelando secretos susurrados por muros centenarios. Nos perderemos con deleite en el laberinto de sus zocos llenos de vida, un universo sensorial donde colores, aromas y sonidos danzan en perfecta armonía.

Sentirás, desde el primer suspiro, la energía única que se respira en sus calles, una vibración ancestral que te invita a explorar cada rincón, a descubrir la esencia que hace de Marrakech un destino que cautiva el alma.

Prepárate para que la magia de Marrakech te abrace desde el primer instante, marcando el inicio de una experiencia que trascenderá tus sueños.

11 Octubre: Marrakech – Ait ben hadou – Dades;

LAS PUERTAS EN EL SAHARA SE ABREN.

Nuestro viaje hacia las doradas dunas de Merzouga comienza aquí. Cruzaremos paisajes bereberes ancestrales y la majestuosidad del puerto de Tizi-N-Tichka, una sinfonía visual que roba el aliento.

Una parada evocadora nos espera en la legendaria Kasbah Ait Ben Haddou, un escenario de cine donde la historia y la arena susurran secretos de gladiadores, momias y tronos. Aquí, la belleza del lugar será el telón de fondo perfecto para nuestro almuerzo antes de explorar sus imponentes muros.

La mítica Ruta de las Mil Kasbahs nos guiará a través de un tapiz de fortalezas de adobe hasta nuestro acogedor alojamiento en Dades, donde una deliciosa cena nos espera bajo el manto estrellado del desierto.

En este día, la aventura se viste de paisajes épicos y leyendas cinematográficas.

12 octubre: Dades – Garganta Todra – Merzouga

Iniciaremos el día entre las colosales paredes de la Garganta de Todra, un espectáculo natural que evoca la fuerza primigenia de la tierra. Tras maravillarnos con su imponente belleza, nuestro camino nos guiará hacia las puertas del desierto, la legendaria Merzouga.

Allí, la arena dorada nos recibirá para adentrarnos en el corazón del Sahara. Al caer la noche, viviremos una inmersión mágica bajo un manto de estrellas infinitas, arropados por el silencio ancestral del desierto. La melo día hipnótica de la música bereber resonará frente a las dunas, creando una atmósfera inolvidable en nuestro campamento superior.

En este día, la naturaleza te regalará paisajes grandiosos y el desierto te envolverá en una noche de ensueño.

13 octubre: Merzouga

El Despertar del Alma en el Sahara y la Magia Gnawa bajo las Estrellas.

En la quietud del amanecer sahariano nos adentraremos en una práctica de meditación frente a la inmensidad dorada, un momento de conexión profunda con la paz del desierto.

Tras un delicioso desayuno, la jornada nos ofrece diversas actividades para explorar este fascinante entorno.

Visitaremos una asociación de mujeres y niños, donde la tradición del henna florecerá en nuestras manos, un arte ancestral que celebra la belleza y la comunidad.

Disfrutaremos de un merecido almuerzo y descanso antes de prepararnos para la aventura vespertina. Cuando el sol comience su danza descendente, partiremos hacia la gran duna, en 4x4.

Allí, participaremos en actividades que nos conectarán con la arena y el cielo, disfrutaremos del suave balanceo de un dromedario que nos lleva a la gran duna culminando en un atardecer de ensueño, una paleta de colores que pintará el horizonte con magia.

De vuelta en el campamento, la noche se encenderá con los ritmos ancestrales de la música con los timbales, una celebración vibrante bajo el manto estrellado del Sahara, después de haber disfrutado de una deliciosa cena. Hoy, el desierto nos regala un despertar espiritual, la belleza del arte ancestral y una noche de música mágica bajo el cielo infinito.

14 de octubre: Merzouga- Rissani – Ifran – Fez

Iniciaremos nuestro camino hacia la histórica Fez, con una travesía salpicada de encuentros mágicos. Nos adentraremos en la serenidad del bosque de cedros, hogar de juguetones monos, donde la naturaleza nos invitará a una pausa para la meditación, un instante de conexión con la paz ancestral de este lugar.

Continuaremos hacia Ifrane, la "Suiza de Marruecos", una ciudad de sorprendente elegancia alpina enclavada en el paisaje marroquí. Su atmósfera única nos ofrecerá un contraste encantador antes de dirigirnos a nuestro destino final.

Al llegar a Fez, la antigua capital imperial nos recibirá con los brazos abiertos. Nos alojaremos en un riad, un remanso de tranquilidad y belleza escondido en el corazón de esta fascinante ciudad.

El viaje se convierte en una exploración de contrastes, desde la naturaleza sagrada hasta la sofisticación urbana, culminando en el encanto atemporal de Fez.

15 de octubre: Vuelta de Fez

La luz del alba nos encuentra en un espacio de quietud, donde la meditación y el movimiento consciente nos permiten integrar profundamente la experiencia vivida en el corazón del Sahara.

Mientras compartimos un último desayuno, cerramos este retiro transformador, uniendo nuestras voces y emociones en un círculo de gratitud y conexión. Las impresiones de estos días mágicos se entrelazan, dejando una huella imborrable en cada una de nosotras/os.

Con el alma nutrida y el espíritu renovado, nos dirigiremos hacia el aeropuerto, llevando con nosotras/os no solo recuerdos, sino una versión renovada de nuestro ser.

Porque es cierto, el desierto, una vez visitado, se instala para siempre en lo más profundo del alma, sus silencios elocuentes y su inmensidad estrellada resonando en nuestro interior mucho después de la partida.

Culminamos un viaje hacia el exterior, pero florece una transformación interior que nos acompañará en el camino de vuelta a casa.

Rocío Rodríguez

Soy una "Peregrina del Alma" en búsqueda de curación a través de un viaje sagrado. Desde pequeña, sentí una conexión con la naturaleza y una presencia sutil, pero esta conexión se vio interrumpida por la falta de respuestas en el entorno. Tras una crisis personal, unos diez años después, mi sensibilidad resurgió, llevándome a embarcarse en una búsqueda apasionada que me llevó a conocer médiums y maestros de varias civilizaciones antiguas.

A medida que reconectaba con mi esencia espiritual, descubrí hechos ocultos que transformaron mi mundo. Durante el viaje, exploré la vibración de la naturaleza y lugares sagrados, utilizando herramientas ancestrales como mantras, kundalini yoga y tantra para profundizar la conexión espiritual, lo que me permitió tejer una red de sabiduría en mi alma. Junto a mi compañero David, comparto este legado experiencial e invita a otros a unirse al camino de sanación y descubrimiento, despertando la conexión interna y sanando memorias del dolor.

David Bermúdez

Nací el 9 de Diciembre del 74 en Kassel, ciudad situada en el centro de Alemania. En mi juventud, me trasladé a Zaragoza, donde comencé a desarrollar mi formación académica y artística, que más tarde complementé con estudios realizados en diversas regiones de España.

Mi amplio interés intelectual me llevó a especializarme en disciplinas como la música, la tecnología y la metafísica, explorando los vínculos entre el arte, la ciencia y la filosofía.

En 2002, decidí establecerme en Andalucía, donde encontré un entorno cultural inspirador que marcaría un antes y un después en mi carrera. Fruto de mi pasión por la música y mi compromiso con la creación y difusión cultural, cree varios proyectos artísticos de intercambio cultural y experimentación sonora. A través de esta iniciativa, he contribuido al panorama cultural de la región, colaborando con artistas y colectivos tanto a nivel local como internacional.

En este nuevo espacio «Viaja con Buena Vibra» doy todo lo que hoy soy.

“Por oposición nos levantamos y erguimos. Por desesperación buscamos otro camino para salvarnos de una muerte espantosa” Algunos comenzaran de nuevo, por un caminodistinto. Lo consiguen aquellos que son capaces de poner algo más «grande» que ellos mismos en su vida.

¿Qué hay más grande que uno mismo? El amor de Dios. Él, nos trae un mensaje, hay que aprender a escucharlo.



Incluye:

- Todos los traslados de la ruta en mini bus
- 1 noche Marrakech Riad Jnane Adam o similar con desayuno.
- 1 noche dades Kasbah Babylon o similar desayuno y cena.
- 1 noche Jaima superior con desayuno y cena.
- 1 noche Riad Dun Oor o similar con desayuno y cena.
- 1 noche FEZ Riad Fes Maha o similar con desayuno.
- Seguro de viaje asistencia y cancelación
- Asistencia 24/7 agencia de viajes.
- Guía y anfitrión del desierto.
- Equipo con experiencia.
- Visita guiada en Marrakech
- Visita guiada en Fez

No incluye:

- Comidas, bebidas y cenas no mencionadas
- Propinas
- Todo lo que no se indica en el apartado anterior
- Hammame opcional

Precio aproximado del vuelo: 136€

El precio es aproximado

Puedes gestionarlos tú o pedir ayuda a la agencia

Puede incluir asiento reservado y maleta de 10kg + mochila (Precio variable)

Ida 10 oct: Málaga a Marrakech, 07:50h - 08:25h

Vuelta 15 de oct: Fez a Málaga, 22:30h - 00:40h

Contactos

WhatsApp: 680436796

Mail: reserva@viajaconbuenavibra.com

